

8:0 als Standardergebnis

Badminton-Schüler starten furios in die Rückrunde

Die Badminton-Talente des BC Rot-Weiß Borbeck gaben in der Schüler-Kreisklasse gegen TSV Viktoria Mülheim keinen einzigen Satz ab und sind mit ihrem zweiten 8:0-Sieg in Folge furios in die Rückrunde gestartet.

Weil die Mülheimer nur mit

drei Jungen angetreten waren, ging das zweite Doppel kampflos an die Gastgeber. Aber auch in den übrigen Partien hatten die Borbecker leichtes Spiel. Stephan Rehn siegte im Spitzeneinzel und im ersten Jungendoppel zusammen mit Jan Kunkel, der anschließend auch

das zweite Einzel gewann. Ebenfalls zwei Punkte holte Jessica Nickel im Mädchendoppel mit Nicole Sytek und im Mixed mit Nikita Marfut. Außerdem waren André Hinz im dritten Jungeneinzel und Lisa Siepermann im Mädcheneinzel erfolgreich.